



Ingeborg Robiller

wurde in Königsberg geboren. Ihren ersten Klavierunterricht erhielt sie bei ihrer Mutter, die heute in Berlin als Klavierpädagogin wirkt. 1945 begann Ingeborg Robiller ihr Studium an der Hochschule für Musik in Berlin. Nach wenigen Jahren ging sie aus der Meisterklasse Prof. Helmut Roloffs hervor. Die Berliner Philharmoniker verpflichteten sie im letzten Jahr mit Beethovens C-Dur-Konzert. Sie erspielte sich mit ihrer Leistung, wie auch bald darauf mit ihrem ersten Klavierabend, einen außergewöhnlichen Erfolg beim Berliner Musikpublikum.